



Le chœur Virtuel des Francofolies

publié le 31/03/2024

La participation des 4eI

Descriptif :

La présentation du projet et la vidéo réalisée par les élèves de 4eI

Pour la 3e année, les Francofolies de La Rochelle proposent aux élèves de participer à un chœur virtuel. Cette année, l'artiste au programme est Pomme avec sa chanson *Grandiose*.

o Le projet des 4eI

Les élèves de 4eI ont participé au projet avec Mme Palluet en Education Musicale, Mme Bach-Gabrielsen en Français et Mme Bordron en Arts Plastiques où il ont travaillé sur les techniques du fond vert et l'intégration d'images en stop-motion. Plusieurs vidéos ont été réalisées : en vue d'ensemble, avec un jeu de lumière et l'intégration en stop-motion.



Prise de vue d'ensemble



Jeu d'éclairage



Intégration sur fond vert

Les vidéos ont ensuite été envoyées aux Francofolies et un montage final regroupant toutes les participations a été réalisé. C'est un total de 846 élèves réunis autour d'un même projet. Le clip final est sorti le 20 mars lors de la Journée de la Francophonie.

○ Le clip réalisé par les Francofolies



Le chœur des Francofolies 2024 chante "GRANDIOSE" de Pomme (Video Youtube)

○ La vidéo des 4e1



Chœur Virtuel des Francofolies par les 4e1 - version fond vert - mars 2024 (Video Youtube)

○ Félicitations

Félicitations à tous les élèves pour ce beau travail !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.